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日時：12 月 10 日（土）10：30～ 場所：ＰＴＡ会議室 

 

＜校長先生挨拶＞ 

日頃より、本校の教育活動にご協力いただきありがとうございます。 

後期に入ってすぐに合唱祭が行われました。マスク着用やソーシャルディスタンスなど、制限のある中でしたが、どのクラス

も、積極的に練習に取り組み、本番も素晴らしい出来栄えで、感動的な合唱祭になりました。 

学校全体としては落ち着いています。授業参観でご覧いただいたように、日々の授業は落ち着いた雰囲気の中で、生

徒も積極的に参加している様子が見られます。前期末の通知表が渡されましたがいかがでしたでしょうか。 

部活動や生徒会活動では、３年生に代わり１・２年生が中心となって活動し始めました。部活動の新人戦では、ソ

フトボール部の県大会準優勝をはじめ、男女バレーボール部、男子卓球部、柔道部、が県大会出場を決め、また、選

抜メンバーによる男女駅伝部もアベック県大会出場を果たし、女子は船橋市として 10 年ぶりの県大会 8 位入賞を果

たしました。また、文科系でも管弦楽部のアンサンブル、人権作文、税に関する作文・標語などで表彰されるなど、目覚ま

しい活躍をしてくれました。 

今年の冬服から女子のスラックスが導入され、すでに何人もの生徒が着用しています。体操服、ジャージ、通学カバン

なども時代のニーズに沿うような形を検討しています。 

その一方で、SNS に係るトラブルが後を絶ちません。先日、スクールロイヤーの方を招いてトラブル防止などの講話をし

ていただきましたが、保護者の方におかれましては、ぜひお子様のスマホの管理をお願いいたします。 

＜教頭先生挨拶＞ 

 今、3 年生は入試・選抜の面接練習に励んでいます。普段とは違う言葉づかいで、緊張した面持ちで臨む姿に生徒た

ちの成長を感じます。学校訪問では 2 年生を中心に、会場設営を生徒が手伝ってくれました。生徒たちに支えられてい

ることを実感しました。 

 世間はまだコロナ禍真っ最中です。本校もその例に漏れず感染症の影響がじわりじわりと出てきております。年末の人

出が多くなるこの時期も、ご家庭で対策をお願いいたします。 

来年度に向けては、つぎの 3 点をご紹介いたします。 

・ 新しい青少年補導員の方をどなたかにお願いしたいと思っております。任期は 2 年です。 

・ 50 周年記念式典は来年度の 11 月になりそうです。期日が確定しましたら、あらためてご連絡いたします。 

・ 今年度は学校評価を Google forms を使用してお願いする予定です。よろしくお願いいたします。 

＜議事＞ 

（１） PTA 活動報告（会長より） 

10/26 合唱祭 保護者入場に関する誘導   【本部・各委員】 

11/1 PTA 会費 前期会計監査    【会長・会計】 

第４回 運営委員会だより 



11/10 ＰＴＡ連合 研究大会 出席   【会長・副会長】 

青少年補導員 前期活動報告   【青少年補導員】 

4/13 ドン・キホーテ 習志野店 

4/25 BigA 田喜野井店 

5/12 マックスバリュ 東習志野店 

5/24 ヤマダ電機 船橋店 

6/8 BigA 田喜野井店 

6/21 ヤオコー 三山店 

7/4 ドン・キホーテ 習志野店 

7/26 田喜野井公園 

8 月 感染者拡大のためなし 

9/6 マックスバリュ 東習志野店 

10/19 ヤマダ電機 船橋店 

進行中 広報誌編集作業     【広報委員】 

 

（２） 次年度ＰＴＡの活動および、組織改正について（会長より） 

今年度のＰＴＡ役員の皆様には多くのご協力をいただきました。しかしながら、役員は最初にクジを引いてこの場にいらっ

しゃる方がほとんどと思います。今年度は郊外委員や学級長という縛りが必要なのか考えながら活動してきました。本部役員

は皆様からＰＴＡ会費をお預かりしている以上、現状の 7 名が必要かは別として必要だと思います。しかし、各クラスから選

出される役員に関しては、現時点では選出不要の方向性で動いていこうと考えています。 

 ただし、大きな行事（体育祭や合唱祭）のように、保護者の皆様のご協力なくして出来ない行事、活動もあります。年間

行事予定が提示された時点で、この活動にご協力くださいという案内を本部からさせていただき、全体の保護者の皆様からお

時間がある方、予定が組める方にご協力をいただくという形にしていこうと考えています。今後、具体的にマイナス面プラス面を 

考えながら、皆様に改めてご相談をさせていただけたらと思います。 

 

（３） 今後の予定について 

  今年度の行事で残っているのは 3 年生の卒業対策となり、3 年生の保護者の皆様、学級長の皆様を中心に活動してい

ただくこととなります。活動内容としては基本的に卒業式の日に卒業生が関わった先生方にお渡しするお礼の花束の準備、ま

た、学校側への卒業記念品（例：テントや長テーブルなどの備品）を毎年 15 万円前後の予算で、校長先生や教頭先生

から要望を受け、手配をしていただいています。例年、3 年生の保護者会などで一口 1,000 円を保護者の方から徴収し、そ

の中から寄贈品や花束の支払いをされていたようですが、会計の報告書では寄贈品の予算が含まれていましたので、寄贈

品、花束についてはＰＴＡ会費で賄おうと考えています。花束については例年依頼をしている花屋はありますが、もし 3 年生

の保護者の方で他に希望する花屋があれば教えてください。本部から発注手配を行います。当日、花束をお渡しする段取り

は学級長の皆さんで考えていただけると助かります。 

  今後のＰＴＡ活動についてですが、予算の繰越金が多くなってきています。グランドの草むらで部活中の生徒がムカデに刺

される事例が発生しているため、除草作業、及び除草シートの購入、取り付けをＰＴＡや先生のご協力のもと行いたいと考

えています。保護者の方や部活動の生徒にお手伝いいただくかもしれません。教頭先生と相談して予定を組みたいと考えてい

ます。 



  教室についてはカーテンの洗濯やエアコンのフィルターの清掃がされていないと思うのでコインランドリーの費用や、エアコンの

フィルター清掃用具の予算をＰＴＡ会費で賄いたいと考えています。 

 

（４） 校長先生より連絡事項 

＜来年の合唱祭会場について＞ 

来年の合唱祭の会場ですが、現在松戸までの範囲を視野に、候補会場を探しています。 

＜8 組について＞ 

11/19(土)授業参観後に、頒布会を行いました。また、土曜日には京成船橋のふなっこバザールでも頒布会を行いました。

ただ、もっと多くの地域の方に知っていただきたいということで、三田公民館に無人頒布場を設置していただくことと来年 1 月に

頒布会を開催することを企画しており、また改めてお知らせしますのでよろしくお願いします。 

 

（５） その他 

＜会長より＞ 

・体育祭、及び合唱祭の 2 大行事が役員の皆さんのご協力のもと、無事お手伝いが出来たこと改めて感謝申し上げます。あ

りがとうございました。 

・合唱祭では初めての会場ということもあり、段取りについて先生方と詰め切れていなかったという反省点があったため、来年の

開催では生徒や保護者の方の入場仕方、受け入れ方など改善点を校長先生、教頭先生と相談しながらスムーズな動きが

できるように開催出来たら良いと思っています。 

・ＰＴＡ会費の前期会計監査を行いました。無事に監査を終えることが出来ました。詳しい会計監査の内容に関しては年

度末に本締めをさせていただき、ＰＴＡ総会の資料と併せてご報告させていただきます。 

・ＰＴＡ会費に関して前年度からの繰越金が発生しています。ＰＴＡ会費は原則在籍している生徒に対してしか使用でき

ないため、基本は集めた 1 年間の会費はその 1 年間で使い切ることが基本原則となります。繰越金は学校、教室、または生

徒にどのように還元していくか、または来年 50 周年を控えているため、お祝いの品に予算を回すことなど、様々なことを検討し

ていきたいと考えています。 

・ＰＴＡ連合研究大会がありました。講師の先生をお呼びし、家庭教育セミナーを実施しましたが、非常に面白い講話でし

た。先生のご紹介をしますので、お時間があるときに是非ご覧ください。 

YouTube：https://youtube.com/@hirosshu55 

・来年度の青少年補導員についてＰＴＡから募集をかけさせていただく予定です。任期は 2 年で、船橋市の会計年度予算

から上限 3 万円の手当が出ます。詳しい資料は青少年補導センターからＰＴＡ宛に送られてくる予定になっているので、その

資料を皆様に配布させていただきます。ご協力いただける方は立候補していただけると大変助かります。 

・広報誌の編集作業は現在進行しております。 

 

 

 

【次回運営委員会は 3/18(土) 10：30～ＰＴＡ会議室です。】 


